



**CHRONISCH
tapfer**

November 2020

ACHSE e.V. / DRK Kliniken Berlin Mitte, Drontheimer Str. 39, 13359 Berlin

ACHSE e.V.
c/o DRK Kliniken Berlin Mitte
Drontheimer Straße 39
13359 Berlin

030/33007080

info@achse-online.de
www.achse-online.de

Schirmherrin:
Eva Luise Köhler

Spendenkonto:
Bank für Sozialwirtschaft
BIC: BFS WDE 33
IBAN: DE89 3702 0500
0008 0505 00

Liebe Freundinnen und Freunde der ACHSE,

das Jahr 2020 war ein besonderes Jahr. Einschneidend und oft irritierend. Die Melodie unserer Leben ist leiser und möglicherweise ein wenig nachdenklicher geworden. Die Pandemie bringt die Menschen an ihre Grenzen, zeigt aber auch, wie flexibel wir sind und dass Nähe und Miteinander nichts mit 1,5 Meter Abstand zu tun haben. Denn auch wenn die Welt für einen Moment den Atem anhält, dreht die Erde sich weiter, mit allen Höhen und Tiefen, die unsere Leben ausmachen.

Weihnachten ist das Fest des Lichts. Als tragende Säule für Menschen mit Seltene Erkrankungen, den Waisenkindern der Medizin, sind wir vor mehr als 15 Jahren angetreten, Licht, Hoffnung und Zuversicht in das Leben der so oft schwer erkrankten Menschen zu tragen. In diesen Zeiten hat unser Auftrag eine noch größere Dringlichkeit, denn oft prägen Isolation und Einsamkeit das Leben der Patienten – seit dem Ausbruch der Pandemie kommt ein noch unsicherer Blick in die Zukunft dazu. Wir sind da: Als Berater oder – wenn nötig – auch mit kleinen Robotern, die es ermöglichen wieder in die Schule zu gehen und Teil der Gemeinschaft zu sein. Lesen Sie dazu mehr in der ACHSE Stimme.

Die ACHSE braucht Ihre Nähe und Ihr Mit-Uns-Sein. Damit wir stark bleiben, sind wir in diesen Tagen mehr denn je auf Unterstützung durch Spenden angewiesen. Gerade für gemeinnützige Organisationen ist die Situation noch herausfordernder geworden. Helfen Sie uns dabei, weiter an der Seite der Betroffenen bleiben zu können.

Der Wunsch will das Schöner, das Bessere, den schöneren Zustand, schreibt der Dichter Max Kruse. Und Wünschen gehört zu Weihnachten dazu! Wünschen wir uns also den schöneren Zustand – und verlieren dabei vor allen Dingen nicht die Hoffnung.



In diesem Sinne wünsche ich Ihnen von Herzen Gesundheit und einen zuversichtlichen und fröhlichen Blick in die Zukunft. Lassen wir uns nicht unterkriegen! Auf dass wir uns bald alle wiedersehen: Ob per Zoom oder ganz real und persönlich auf einem schönen Fest.

bleiben Sie an der Seite der ACHSE und helfen Sie uns, unseren Weg für und mit Millionen betroffener Menschen weiter gehen zu können.

Eine ruhige und besinnliche Weihnacht und einen guten Rutsch in ein gutes neues Jahr.

Ihre

Saskia de Vries



**Mehr Informationen und direkt online spenden
auf www.achse-online.de/jetzt_spenden**

